

Polsek Kadupandak Gelar Kegiatan Kerja Bakti di Desa Sukaraja

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 4, 2024 - 22:31



Polres Cianjur Polda jabar – Pada hari Minggu, 04 Agustus 2024, Polsek Kadupandak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan kerja bakti bersama masyarakat Desa Sukaraja, Kecamatan Kadupandak, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Aiptu H Yulizar, Kanit Samapta Polsek Kadupandak.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H. menyampaikan bahwa kegiatan kerja bakti ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

"Kegiatan kerja bakti ini tidak hanya bertujuan untuk membersihkan lingkungan, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Kami ingin menunjukkan bahwa Polri selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan," ujar AKP Deden Hermansyah.

Aiptu H Yulizar menambahkan, kerja bakti kali ini difokuskan pada pembersihan jalan desa dan saluran air yang sering tersumbat. "Kami bekerja sama dengan warga untuk membersihkan saluran air yang sering tersumbat agar tidak terjadi banjir saat musim hujan. Selain itu, kami juga membersihkan jalan desa agar terlihat lebih rapi dan nyaman," jelas Aiptu H Yulizar.

Masyarakat Desa Sukaraja menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar kerja sama antara Polri dan masyarakat terus ditingkatkan. "Kami sangat senang dengan adanya kegiatan kerja bakti ini. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan hubungan kami dengan Polri semakin erat," ungkap salah satu warga Desa Sukaraja.

Kegiatan kerja bakti ini diakhiri dengan makan bersama antara anggota Polsek Kadupandak dan masyarakat Desa Sukaraja, sebagai bentuk kebersamaan dan kekeluargaan.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kadupandak.